

## **EVALUACION INICIAL**



### **ENSAYO**

**Alumna:** Yaneth del Rosario Hernández  
Santiago

**Docente:** Marcos Jhodany Arguello Gálvez.

**Grado:** séptimo cuatrimestre

**Grupo:** B

**LIC. ENFREMERIA GENERAL  
SEMIESCOLARIZADO**

**26/SEP/2020**

## INTRODUCCION

Como bien sabemos los seres humanos a lo largo de nuestra vida, estamos llenos de riesgos y peligros, que pueden ser perjudiciales para la salud, uno de los casos más elevados son los accidentes automovilísticos en carreteras, ciudades etc., así como caídas, entre otros casos se puedan presentar, por suerte contamos con personas capacitadas para tratar y apoyar en esos momentos, el personal de salud tiene el conocimiento de cómo actuar en estos casos, que cuidados debemos tener con cada paciente, es por ello que presentamos a continuación parte de los cuidados que debe tomar el personal de salud, así también la clasificación de los pacientes, es decir, a que paciente debo tratar primero en dado caso es un evento de múltiples personas, la cinemática de trauma es aquella en el que el personal de salud se encarga de evaluar el área donde se llevó a cabo el evento, que fue lo ocurrido, y clasificar a los pacientes, cuántos son , como se encuentran, así como asegurar la zona.

Para una valoración adecuada de mi paciente, signos vitales rápidamente, valoración de las vías aéreas A, B , C y D la cual es una de las valoraciones más rápidas que consta de 10 segundos, cuidados de las cervicales, manejo de hemorragias y si el paciente tiene un pulso ausente reanimar de una manera adecuada.

## **DESARROLLO**

### **Cinemática del trauma.**

Se trata de analizar el área donde se dio el accidente, evaluar de manera rápida si existe un riesgo para el paciente o para el personal de salud, debemos de establecer un área segura donde evaluaremos el estado de salud de cada uno de los lesionados, el triage se encarga de ver la prioridad que se le debe dar al paciente más grave, que posibilidad tiene de sobrevivir, cuantas personas se encuentran involucradas en el accidente y la distribución que debe tener el personal de salud

### **Valoración inicial del paciente politraumatizado**

En la vida ocurren accidentes que pueden marcar trágicamente la vida de una persona, por suerte contamos con personas capacitadas quienes están en esos momentos ayudando al individuo, ayudar no es cosa fácil el personal de salud debe tener conocimiento de las labores y cuidados que realizara a cada paciente por ejemplo:

Ay que valorar a cada paciente que se encuentre involucrado en el accidente ocurrido, el personal ve las lesiones que tiene en su cuerpo, checa signos vitales, si el paciente se encuentra en estado de alerta o inconsciente, la valoración se debe hacer lo más rápido posible, para ello se hace la valoración A, B, C y D es una evaluación que consta de 10 segundos donde se valora la vía aérea , si el paciente no se ve afectado es decir no se ve con dificultad respiratoria, puede hablar claramente y su estado de conciencia es normal, es un paciente estable, en dado caso el paciente no percibe ordenes, tiene dificultad

respiratoria, debe ser tratado rápidamente. Como prioridad al valorar a un paciente tiene que ser eso checar las vías respiratorias, cara mandíbula, boca, nariz, ya que pueden estar obstruidas por secreciones, sangre, por lo cual hay que hacer una aspiración rápidamente, no descuidando las cervicales que son parte importante en estos casos.

Por otro lado la columna cervical vertebral debe ser protegida de excesos movimientos, para el desarrollo o progresión de un déficit, para protegerla debe hacerse uso de un collarín.

Si algún paciente se encuentra con mucha sangre puede ser que sufra de una hemorragia, la cual hay que tratar rápidamente. La hemorragia puede presentarse en partes con lesiones como son el abdomen, pelvis, huesos largos, para tratar un poco la hemorragia se acude a un vendaje o bien a un torniquete para retener el sangrado. Cuando existe una pérdida de sangre el nivel de conciencia del paciente puede estar afectada, la perfusión de la piel puede ser un signo de hipovolemia en el paciente, esta se distingue si el paciente tiene las extremidades pálidas o la piel facial color gris, de igual manera las legumbres es el pulso que se encuentra filiforme es decir puede ser elevado o está ausente, en dado caso este se encuentre ausente se debe tratar de inmediato con una reanimación como es el RCP.

Una Reanimación cardiopulmonar se trata en dar 30 compresiones torácicas, seguidas de 2 ventilaciones, es importante presionar el tórax, con fuerza y rapidez, se debe poner al paciente en una posición plana boca arriba, la mano dominante debe estar sobre el tórax del paciente con la otra mano de apoyo, los brazos y hombros firmes, en dirección al

paciente y comprimir a modo de una frecuencia de 100 latidos por minuto, al término de cada compresión asegurarse que el tórax se expanda completamente, esta expansión permite que la sangre vuelva a fluir al corazón y es necesaria para que las compresiones torácicas generen circulación sanguínea una expansión incompleta del tórax puede producir daños ya que reduce el flujo sanguíneo que se crea en las compresiones por ello los tiempos de compresión y expansión deben ser iguales, al final de las 30 compresiones torácicas deben darse dos respiraciones elevando el cuello para que llegue a los pulmones y nuevamente repetir el ciclo.

## CONCLUSION

Vemos que los accidentes pueden ocurrir en cualquier momento y menos esperado, pero como hemos dicho contamos con personal de salud capacitado para ayudar en estos casos, ante todo lo visto anteriormente, es el manejo que ay que darle al paciente fuere de la unidad hospitalaria, estos cuidados se hacen con el fin de salvar la vida del paciente, ay que tener un cuidado estrictamente delicado y a la vez ligero, no dañando más la salud del paciente, ay que tener en cuenta un gran grupo de trabajo, organizado, responsable, con los conocimientos requeridos, para clasificar a los pacientes, los conocimientos sirven en estos casos para identificar que paciente requiere ayuda inmediata y quien no, mantener un área segura donde tratar a los pacientes para que estén fuera de riesgos, valorar como se encuentra el paciente si esta alerta, habla, y no tiene problemas de conciencia o bien si el paciente, se encuentra inconsciente, en estos casos ay que actuar rápidamente, iniciar una reanimación cardiopulmonar (RCP), para tratar de establecer al paciente o bien si el paciente se encuentra con alguna hemorragia, ya sea en el abdomen, pelvis.

Este manejo es para que el paciente al llegar a la unidad hospitalaria se encuentre algo estable, y tratarlo de manera urgente.